





CONVOCATORIA DE PRENSA

LOS FARMACÉUTICOS GRANADINOS Y ACCIÓN PSORIASIS SE UNEN PARA AYUDAR A LOS PACIENTES A LLEVAR UN MEJOR CONTROL DE SU PATOLOGÍA

Más de 21.000 personas padecen psoriasis en la provincia de Granada. A fin de atender las necesidades de este colectivo de pacientes, ofrecerles apoyo y un consejo sanitario más completo, los farmacéuticos granadinos y Acción Psoriasis organizan la celebración de 'Hablemos de psoriasis', unas jornadas centradas en profundizar en esta patología inflamatoria de la piel, abiertas a profesionales sanitarios y, de forma especial, a pacientes y familiares.

La provincia de Granada se convierte en la primera parada de esta iniciativa, promovida por Acción Psoriasis, el Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y el propio Colegio de Farmacéuticos granadino, que se trasladará a otras provincias andaluzas a fin de que el mayor número de pacientes andaluces afectados por esta dolencia (en torno a 227.000 en toda la comunidad autónoma) se beneficien de esta acción.

A fin de avanzar los contenidos que se abordarán en estas jornadas formativas y favorecer una mayor participación de personas afectadas, el Colegio de Farmacéuticos de Granada acoge en su sede este próximo martes, día 9 de diciembre, una rueda de prensa en la que participará Santiago Alfonso, director de Acción Psoriasis, la Dra. Mª Teresa Gutiérrez, profesora titular de Dermatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, José Castillo, vocal de Alimentación del Colegio de Farmacéuticos de Granada, Antonio Mingorance, presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y Manuel Fuentes, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Granada. Asimismo, también se contará con la presencia de Javier Sierra, paciente de psoriasis, que mostrará a los medios de comunicación su testimonio de lucha contra la patología.

Jornadas andaluzas de psoriasis – Presentación en Granada del circuito andaluz

DÍA: Día, 9 de diciembre de 2013

HORA: 11.30 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Granada (C/ San Jerónimo, 18)

INTERVIENEN:

- Santiago Alfonso, director de Acción Psoriasis.
- **Dra. Mª Teresa Gutiérrez**, profesora titular de Dermatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada.
- Javier Sierra, paciente de psoriasis.
- José Castillo, vocal de Alimentación del Colegio de Farmacéuticos de Granada
- **Antonio Mingorance**, presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos.
- Manuel Fuentes, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Granada

Para más información:

Gabinete de comunicación de Acción Psoriasis: Anna Oliva (93 280 46 22/ 669 958 213)

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Granada: José Antonio Ortiz (676733124)

Gabinete de comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)